



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VANGUARDIA

27/06/2022

LEGISLATIVO



Necesario atender problemas de desarrollo: Raquel Bonilla

A efecto de que se promueva desde el Estado la coordinación y planeación de las zonas, y de ahí partir hacia la Ley General, fue la iniciativa de reforma constitucional que realizó la diputada federal del V distrito, Raquel Bonilla, destacando que ésta ya cuenta con la opinión en positivo de la comisión y solo se espera el dictamen de puntos constitucionales.

<https://vanguardiaveracruz.com/necesario-atender-problemas-de-desarrollo-raquel-bonilla/>